

Fideia

Кровать / Bed



Артикул: B24-5.003

Материалы: букле, натуральная кожа

Габариты кровати:

2380x2300x1420 (h) мм

2580x2300x1420 (h) мм

2780x2300x1420 (h) мм

Под заказ: на производстве в Санкт-Петербурге.

Срок поставки: 90 дней

Описание: Эта кровать представляет собой изысканное слияние натуральной кожи и текстурного букле, где каждый материал подчеркивает благородство и утонченность. Плавные линии и сбалансированные пропорции создают ощущение воздушной легкости, а премиальные ткани добавляют не только визуальный шарм, но и тактильное удовольствие. Это не просто элемент интерьера, а центральный акцент пространства, где роскошь проявляется в каждой детали, создавая атмосферу безупречного стиля и комфорта. Fideia доступна в 3 размерах ортопедического основания: 160 x 200, 180 x 200, 200 x 200 см.

Цвета и текстуры материалов, а также другие визуальные характеристики доставленного вам изделия могут отличаться от цветов и оттенков на сайте. Это связано с особенностями цветопередачи монитора/экрана вашего устройства, а также с использованием натуральных материалов с природной текстурой. Производитель вправе без дополнительного уведомления незначительно менять внешний вид изделия.

Hashtag: B24-5.003

Material: bouclé, genuine leather

Bed dimensions:

2380x2300x1420 (h) мм

2580x2300x1420 (h) мм

2780x2300x1420 (h) мм

Available: from the warehouse in Saint Petersburg.

Estimated delivery time – 90 days

Description: This bed is a refined fusion of genuine leather and textured bouclé, with each material highlighting a sense of elegance and sophistication. Its smooth lines and balanced proportions create an impression of airy lightness, while the premium fabrics offer not only visual charm but also a delightful tactile experience. More than just a piece of furniture, it serves as the focal point of the room, where luxury is expressed in every detail, crafting an atmosphere of impeccable style and comfort. Fideia is available in 3 orthopaedic base sizes: 160 x 200, 180 x 200, 200 x 200 cm.

The colors and textures of materials, as well as other visual characteristics of the product delivered to you, may differ from the colors and shades on the website. This is due to the peculiarities of the color rendering of the monitor / screen of your device, as well as the use of natural materials with a natural texture. The manufacturer reserves the right to change the appearance of the product without further notice.

Fideaia

Кровать | Bed

Артикул | Hashtag: B24-5.003

букле | bouclé TM_115
кожа | leather Grey_(A)



Артикул | Hashtag: B24-5.005

букле | bouclé TM_45
кожа | leather Moro_(PL)



Артикул | Hashtag: B24-5.006

букле | bouclé TM_760
кожа | leather Flour_(PL)



Fideia

Кровать | Bed

2780x2300x1420 (h) мм

размер ортопедического основания 2000x2000 | sizes of orthopedic base 2000x2000

